
Rippenpfropfung bei EH sinnvoll?

Beitrag von „Michael.K“ vom 25. März 2013, 07:24

Jallo Jürgen!
Ja, ich habe da 7 Rippen entnommen, von ganz unten bis halbe Höhe..
denke, das Problem wird generell sein, nicht blühende Areolen zu er-
wischen, weil ja beim Wachstum auch ältere Areolen nach unten wandern,
sprich, man kann gar nicht bis zur Basis schneiden. Ist ja auch deswegen
gefährlich weil ich nicht unter Substrathöhe kommen möchte wegen Fäul-
nis....mal schaun...

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/2424-rippenpfropfung-bei-eh-
sinnvoll/&postID=21343#post21343
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